

越野荘だより

清流



発行／特別養護老人ホーム 越野荘

越野荘ショートステイ

越野荘デイサービスセンター

発行責任者／施設長 中 伸之

黒部市若栗 2 1 1 1 ☎ (0765) 54-0622

ファックス (0765) 54-3211

発行日／令和元年 7月 1日

ホームページ <http://koshinosou.e-294.net>

令和元年7月号 (第352号)

外国人技能実習生の紹介

4月より越野荘にて外国人技能実習生としてモンゴル国籍の2名を受け入れ、さわやかフロアにて勤務しています。

名前

ジャルガルサイハン・ナサンブルマー

(愛称 ナサ)

川身地

モンゴル ウランバートル

日本の印象

モンゴルより暑い

越野荘でがんばりたいこと

介護技術を学ぶこと

利用者様の笑顔を

引き出せるような介護をしたい



名前

バトスフ・エンヘジン

(愛称 ジーニー)

出身地

モンゴル ホウド

日本の印象

白然が多くて静かできれい

越野荘でがんばりたいこと

日本語の勉強をがんばりたい



優しく笑顔が素敵なナサさん、ジーニーさん。文化や言葉、慣れない環境でもひたむきに勉強をしている二人に、温かな応援をよろしくお願い致します。

ミニ喫茶

5月31日（金）ミニ喫茶を行いました。久しぶりの喫茶開催にて参加された利用者、家族の皆さんの笑顔と「美味しかったわ」の声が沢山聞かれました。カラオケの披露もあり賑やかなひとときを過ごされました。



若栗地区敬老会

6月2日（日）若草ふれあいセンターへ若栗地区敬老会に参加しました。



ほのぼのフロアお楽しみ会

6月4日（火）ほのぼのフロアテラスにてお楽しみ会「日向ぼっこの会」が行われました。晴れやかな日差しの中、新緑の中庭を見ながら、おやつを食べました。



総合防火訓練

6月9日（日）総合防火訓練を行いました。

初期消火から避難誘導まで職員が迅速、且つ安全に利用者の皆さんの避難誘導を行いました。

今後も火災発生や豪雨による土砂災害、地震発生を想定した訓練など、緊急災害時に利用者の皆さんを守るよう継続的に取り組みます。



緑寿会理事長・越野荘施設長交代のお知らせ

令和元年6月21日 理事長交代

(前任) 川村 昭一 (後任) 松原 宗一

平成31年4月1日 越野荘、越路さくら施設長交代

(前任) 大島 茂義 (後任) 中 伸之

新人職員紹介



介護職員・機能訓練職員 田村 可奈

経験も技術もまだまだ未熟ですが、先輩職員のご指導の下、利用者の皆さんやご家族に安心して過ごしてもらえるよう精進しますので宜しくお願い致します。

介護職員 宮崎 葵

日々、利用者の皆さんからの温かいお言葉や笑顔に元気をいただいております。利用者の皆さんやご家族とのかかわりを大切にできるように努めていきたいと思っております。宜しくお願い致します。



ボランティアありがとうございました。

荻生なでしこの会、大布施ボランティア、若栗(中村)ボランティア、石田赤十字奉仕団、ボランティア前沢、チャレンジサークル、(敬称略)

たくさんの方にお手伝い頂き、ありがとうございました。心より御礼申し上げます。

寄付・寄贈

富山新聞販売(株)黒部センター、吉沢工業(株)、花と緑の銀行黒部支店、富山県保育士会、高村正二、宮崎よし子、幅崎政昭、宮井真由美、島節子 (敬称略)

ご冥福をお祈り申し上げます。

4月11日 能登 はるみ様(99歳)

5月24日 池田 榮作 様(91歳)

4月24日 山池 春枝 様(97歳)

6月1日 幅崎 あや 様(101歳)

5月17日 池田 純一 様(70歳)

6月13日 岡田 みのり様(97歳)

5月19日 川上 のぶ 様(84歳)

～ご家族の方へ～

梅雨の時期になり、食中毒に注意が必要です。

ご面会時の食べ物の持ち込みは、生もの・果物・手作り以外の物で、食べきれぬ分量をお願いいたします。

なお、食べ物を持参された際は職員にお伝え下さい。

感染症・対策にご協力をお願い致します。





越野荘デイサービスだより



喫茶

5月13日から18日の間、喫茶を開きました。沢山の飲み物メニューからお好きなものを選んで頂き、おやつと一緒に楽しめました。「あれー美味しい。」「何杯でも飲めるわ。」等、皆さん笑顔で過ごされていました。



春の運動会

6月10日から15日の間、春の運動会を行いました。玉送りやお手玉キャッチ、スリッパ飛ばしを競いました。「遠くまで飛ばせるかな?」「楽しくてすぐに終わってったー」と皆さん笑顔で汗をかかれています。



行事予定

- 7月 七夕祭り
- 8月 納涼祭
- 9月 敬老会

*レクリエーションやお楽しみ会など、皆さんがデイサービスを楽しく過ごせますよう色々な企画を考えております。また暑い時期になりますので、熱中症等お気を付け下さい。

